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В Администрации города под председательством главы города Дениса Ивановича
Станиславова состоялось заседание Коллегии.

    

В соответствии с утвержденной повесткой заслушан доклад заместителя главы
Администрации - директора Департамента финансов Дедученко Дениса Анатольевича
по вопросу обеспечения устойчивого развития города Шахты.

      

    

В докладе  подробно освещены задачи, стоящие перед городом  в складывающихся
экономических условиях. Это своевременная и в полном объеме выплата заработной
платы, реализация Указов Президента Российской Федерации, оплата за потребленные
коммунальные услуги, обеспечение финансирования расходов на развитие города.

    

Освещена работа, проводимая Администрацией города по увеличению поступлений в
бюджет «собственных» доходов, снижению недоимки в бюджет. Озвучены результаты
исполнения бюджета города Шахты.

    

В 2014 году темп роста поступлений «собственных» доходов в бюджет города составил
104,8%, что превышает средний темп роста в среднем по городам Ростовской области. В
1 квартале 2015 года в бюджет города поступило 346,8 млн. рублей «собственных»
доходов, дополнительное к 1 кварталу 2014 года поступление составило 55,7 млн.
рублей.

    

Указаны приоритетные направления дальнейшей работы отраслевых (функциональны)
органов и структурных подразделений Администрации города, в том числе: увеличение
поступления в местный бюджет налоговых и неналоговых доходов, сокращение
недоимки в бюджет; повышение эффективности использования бюджетных расходов;
активизация экономического роста; повышение инвестиционной привлекательности
города; сопровождение инвестиционных проектов; поддержка малого и среднего
предпринимательства.
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По итогам доклада принято решение Коллегии Администрации города Шахты,
определены направления деятельности.
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